



Pièces	7 Pièces
Superficie	173 m²
Référence	666V5789M
Prix	283 000 €

Limoux

Maison à vendre (1 1300)

Magnifique propriété dans un beau village paisible dans le petit village de la digne d'amont, à seulement 10 minutes de limoux, cette maison d'artiste, chaleureuse et exceptionnelle, attend son nouveau propriétaire. Cette maison rare n'est qu'à 10 minutes en voiture de limoux et ses boutiques, restaurants, expositions et musées. Description : les escaliers extérieurs Mènent à un petit porche couvert qui Mène au hall d'entrée. À droite se trouve le grand salon avec une belle cheminé. À gauche se trouve une grande salle à manger avec entré sur la cuisine avec ses beaux carreaux, et un ...

Magnificent property in a beautiful peaceful village in the small village of la digne d'amont, just 10 minutes from limoux, this warm and exceptional artist's house awaits its new owner. Description: exterior stairs lead to a small covered porch which leads to the entrance hall. To the right is the large living room with a beautiful fireplace. To the left is a large dining room with entrance to the kitchen with its beautiful tiles, and a pantry. From the kitchen you access the recent part of the house, a bright living room with many windows and a magnificent wooden ceiling, and panoramic ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

